

PROGRAMA DE EDUCACIÓN CÍVICA PARA MEXICANAS Y MEXICANOS RESIDENTES EN EL EXTRANJERO

CIUDADANÍA TRANSNACIONAL

Usualmente se concibe a un ciudadano o ciudadana como alguien que es miembro de una comunidad, pero ¿qué pasa cuando ya no vive ahí?



Cada vez son más intensos y diversos los movimientos migratorios por lo que es necesario que la idea de ciudadanía se adapte a esta realidad.



En muchos países, incluyendo México, una persona puede **gozar de más de una ciudadanía política** al ejercer sus derechos políticos en más de un país de manera simultánea.



Tener una ciudadanía que trascienda fronteras, permite a las y los migrantes generar vínculos con el país de origen al mismo tiempo que se integran y se adaptan al país de destino.



En México, **ejerce tu ciudadanía** solicitando tu credencial para votar desde el extranjero.







